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●斉	 	 唱  
ロータリーソング「ロータリー讃歌」 

 
●本日のお弁当  
	 小伴天 
 
●本日の卓上花 
 
	 カラー、ゴットセフィアナ 
   
	 	 会 長 挨 拶  
 
皆さん、こんにちは。先週 1週間、職業奉仕活動ご苦労様で

ございました。 
	 今、WBC で野球が行われており、日本が勝てるかどうかわ
かりませんけども、サッカーの世界では青色が日本のユニフォ

ームになっております。グランパスは赤色で、赤色というのは非

常に目立つ色でありまして、葉っぱも紅葉すると赤くなりますし、焚き火も遠くから見ると

赤く見えます。何よりも顕著なのが神社の鳥居が赤であるということです。これはどうして

なのかなということを私なりに考えました。 
	 葉っぱというのは光合成を行って養分を木に蓄えていき、その時に太陽の光を得て、葉緑

素によって糖分を蓄えていきます。段々と気温が下がってきて、たくさん太陽のエネルギー

を吸収できなくなると木が葉っぱの方にいく水分などを遮断するそうです。それでも葉っぱ

には葉緑素が残っていて、どんどん光合成をするそうですけども、木の方に移せないので自

分の所に糖分が溜まってきて、その糖分がアントシアンという赤い色素に変わっていくそう

です。これが葉っぱが赤くなるということだそうです。 
	 遠くの方の炎が赤く見えるということですが、酸化還元がうまくいきますと炎は青くなる

そうです。ですが、青は赤よりも目立たないため、赤が際立ってくるので赤く見えるそうで

榊原	 健会長 



※十週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。 

す。火事でも屋根の上に見えている炎は赤いですけども、その上の方は少し青い炎があるの

だそうです。 
	 神社の鳥居がなぜ赤いのかというと、赤というのは昔から魔除けの意味があるのだそうで

して、古来赤は朱色と呼ばれ、朱は丹と言われたのだそうです。丹は水銀と硫黄の化合物で

作って、それを鳥居に付けると腐らないで済むということで赤色に塗られたのだそうです。

現在では問題になりますので、使われておりません。 
	 それでは今日のクイズです。赤に因んで、どうしてサルの尻や顔は赤いのでしょうか。そ

の赤の持つ意味というのがクイズです。よく考えて頂きたいと思います。サルの世界ではど

ういうオスがモテるのかというのがヒントになります。 
	 どうぞよろしくお願い致します。	
	

	 	 幹 事 報 告  
 
	 幹事報告をさせて頂きます。 
・	他クラブの例会変更等のお知らせは幹事報告書の通りでご

ざいます。 
・	後ほど、社会奉仕委員長の鶴田さんから詳しく説明がござ

いますけども、植樹がございますので、多数の方のご参加を

お待ち申し上げております。よろしくお願い致します。 
  
	 	 委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
 
＜ニコボックス委員会＞ 
木村	 徳雄君 だんだんと次年度に関係する会議が増えてきて、ドキドキしています。皆

さんのお力を宜しくお願いします。 
伊藤	 正幸君 長田和徳さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。 
奥田	 雪雄君 本日の旧棚尾駅レールパークへの植樹に感謝申しあげます。棚尾地区まち

づくり推進委員会委員長 
新美	 惣英君 商工会議所交通運輸部会役員研修会、無事終了。楽しい東京の夜をありが

とう。新美雅浩さん、杉浦栄次さん、お疲れ様でした。 
鶴田	 光久君 本日、環境緑化整備事業の植樹式が旧名鉄棚尾駅にて行われます。天気が

よく、ヤレヤレです。 

	 総会員数 69名 (内出席免除者 17名の内出席者 11名)出席者 57名 

	 出席対象者	 57／63名 	 	 出	 席	 率	 	 	 	 90.48％ 

	 欠席者 12名(病欠者 0名) 	 	 前々回修正出席率	 100％ 

新美惣英幹事 



竹中	 	 誠君 碧南レールパーク棚尾広場の植樹にてお世話になりました。 
山中	 寛紀君 少し良いことがありました。 
平松	 則行君 職業奉仕委員会、本年度最後の事業です。本日の講師、鈴木基由様宜しく

お願いします。 
 
 

卓 話  
 
「株式あれこれ“やってみよう仮想投資”その２」 
会員	 鈴木基由君 
 
	 失礼致します。東海東京証券の鈴木でございます。よろしく

お願い致します。 
	 1 月 18 日～3 月 21 日までが運用期間ということでお時間を頂戴致しました。因みに本日
につきましては、トランプ大統領の税制改革、規制緩和の期待のスピードがしぼんだという

流れの中で、米国株式、日本株式ともに大幅な下落となっております。 
	 運用期間中の日本株のマーケットは、TOPIX が 1509.1 ポイントで始まり、1563.42 ポイ
ントで終わり、＋54.32 ポイント、約 3.6%の上昇となりました。日経平均株価は 18,813.53
円から 19,455.88円に上昇し、＋642.35円、約 3.4%の上昇となりました。 
	 業種別で見ますと、ゴム製品・海運・非鉄金属・機械等が上昇致しました。反面、情報通

信・輸送用機器・不動産・陸運が下落致しました。 
	 その間、新興株で構成されるマザーズ指数は約 9.3%の上昇しております。21 日間連続で
上昇した店頭ジャスダック指数は約9.5%の上昇、東証2部指数は約12%の上昇ということで、
大型株よりも小型株の方が上昇する展開となりました。 
	 皆様のお手元に A3 サイズの資料を配らせて頂いておりますが、こちらが対象としました
TOPIX100 銘柄の騰落率です。この期間ではトランプ大統領と安倍首相が日米首脳会談を執
り行い、個別に通商政策や為替政策に対する批判が無かったことで、若干ですが株価が上昇

する結果となりました。つい先日まで個別の銘柄で多くの企業が第三四半期決算発表を行い

ましたので、この時企業の上方修正と増配と自社株買いの 3 つを揃えられた所は大きく株価
が上昇する形になりました。 
	 輸送用機器で見ますと、トランプ大統領に名指しで非難されているトヨタ自動車が 5.15%
下落致しました。スズキが 13.43%上昇、要因としましては、アメリカよりもアジアでの活躍
が目覚ましいことからアメリカの影響をあまり受けないのではないかという内容でございま

す。また、債務超過に陥り、決算を再延期、上場廃止懸念の発生した東芝は 30.24%下落致し
ました。私が推奨させて頂きました三菱重工も、東芝の海外の原発事業という所も含めて、

一時足を引っ張られ、もう 1 点 MRJ が 5 度目の延期となったことも重なり、大きく下落す
る形となりました。大変申し訳ございませんでした。 
	 3月に入り、アメリカが利上げに踏み切ったことで、保険業を中心とした金融株が上昇致し
ました。銀行については決算を受け、三菱 UFJは上昇、みずほは小幅上昇、三井住友は大幅

鈴木基由君 



下落致しました。 
	 今回の期間では大変難しい運用になったかと思います。米国株式が過去最高値を更新し続

けたことが日本のマーケットを牽引致しました。為替の影響を受けやすい株や機械株を中心

とした景気敏感株が買われ、建設、不動産といった内需株があまり上昇しない結果となりま

した。 
	 今後の展開と致しまして、弊社のアナリスト予想では来季の増益率は 10.9%になると予想
しており、日経平均は 21,000円を目指す展開になるかと思います。なかなか株価が上昇しな
い背景としては、明らかな買い手不足でございます。 
	 今年に入ってから 3 月 2 週目までの需給バランスは、日銀の買いが 1 兆 1827 億円、事業
法人主の自社株買いが 1789億円となっております。売り越しは、外国人が 4413億円、個人
投資家が 5371億円、投資信託が 5482億円、銀行・生損保が 1000億円、信託銀行が 791億
円となっております。 
	 外国人も小幅の売り越しとなっていますが、1つの理由にアメリカの利上げにより心配され
ていたブラジルやメキシコ、インドといった新興国の株価が堅調に推移していることがあり、

資金が日本に回ってきていない点があげられます。 
	 以上で総括として終わらせて頂きます。 
	 どうもありがとうございました。 
 

環境緑化整備事業  碧南レールパーク棚尾広場  植樹式  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

次回例会案内	
	

平成２９年４月１２日（水） 
卓話「海陽学園の取り組み」	 海陽学園 事務長	 柴田哲彦氏 


